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ВВЕСТИ МОРАТОРИЙ НА ПОВЫШЕНИЕ ПЕНСИОННОГО ВОЗРАСТА!

на выборы 
губернатора МОФутбольная команда подмосковной СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 

и ее капитан Игорь Чистюхин поздравляют жителей области 
и всех российских болельщиков с выходом сборной России в
четвертьфинальную стадию проходящего у нас Чемпионата
мира-2018. Это спорт. Мы на равных играли с соперниками.
Наши ребята выступили достойно, и страна болела за них. 
Спасибо сборной за эмоции, самоотдачу, желание победить и,
главное, за то, что вернула нам веру в российский футбол! 

СБОРНАЯ РОССИИ 
 ВЫСТУПИЛА ДОСТОЙНО!

12 июля 2018 года

Информационный бюллетень регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской области

Из Заявления Президиума Центрального совета Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ о требовании к Правительству РФ рассмотреть
альтернативные предложения СР по решению проблем Пенсионного фонда

Наша Родина ПОДМОСКОВЬЕ



Справедливый губернатор –Справедливый губернатор –
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ПРОГРАММА

ПРЕДВЫБОРНАЯ 
ПРОГРАММА
Кандидата от избирательного объединения «Региональное
отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской
области» на выборах Губернатора Московской области 
9 сентября 2018 года

ОСНОВНАЯ ЦЕЛЬ 
МОИХ ГУБЕРНАТОРСКИХ АМБИЦИЙ



справедливое Подмосковье!
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справедливое Подмосковье!

Если вы разделяете мои взгляды и готовы совместно работать в рамках обозначенного
в этой Программе, я жду вашей поддержки на выборах!

С уважением,
кандидат на пост губернатора Московской области Игорь Чистюхин

ЗА ЧТО Я ВЫСТУПАЮ?
ЗА РАЗВИТИЕ ТЕРРИТОРИЙ
В ИНТЕРЕСАХ МЕСТНОГО СООБЩЕСТВА

Я ИСХОЖУ ИЗ ТОГО, ЧТО: 
• Планы застройки должны учитывать необходимость со-

циальной и дорожной инфраструктуры, парковочных площа-
дей, рекреационных зон; 

• Необходимо избегать коммерциализации обществен-
ного пространства (платные парковки, платный въезд, плат-
ные путепроводы, автодороги и вход на определённые
общественные территории);

• Приоритетом власти и местного самоуправления в бли-
жайшей перспективе должно стать развитие деловой среды
на территории муниципалитета с целью создания количества
рабочих мест, соразмерного численности населения;

• Недопустимо затягивание по времени решения про-
блемы мусорных полигонов, которая является наиболее ост-
рой именно в Московской области. Каждый муниципалитет
должен самостоятельно решать проблему сбора, сортировки,
переработки и утилизации мусора в объёмах, производимых
на своей территории. До создания полноценной инфраструк-
туры высокотехнологичной системы организация мусоропе-
реработки необходимо ввести законодательный мораторий
на ввоз мусора на территорию области из других субъектов
России.

ЗА БОЛЕЕ ЭФФЕКТИВНУЮ ПОЛИТИКУ 
В СФЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЫ

НЕОБХОДИМО:  
• Вернуть пенсионерам Подмосковья право льготного бесплатного

проезда по территории города Москва (Примечание: подробнее читайте
в статье «Власть нас услышала!» на стр. 4);

• Придать законодательный статус с соответствующими социальными
гарантиями лицам, категории «Дети войны»;

• Обеспечивать многодетные семьи бесплатными земельными участ-
ками под индивидуальное жилищное строительство только c наличием
пригодной для жизни инфраструктуры;

• Отменить транспортный налог для льготных и малоимущих катего-
рий граждан на один автомобиль;

• Отменить разрешения на строительство для ИЖС и дачных домов до
150 кв.м.

ЗА ДОСТУПНУЮ СОЦИАЛЬНУЮ ИНФРАСТРУКТУРУ

СЧИТАЮ, ЧТО: 
• Создание крупных высокотехнологичных медицинских центров не

должно стать альтернативой медицинским учреждениям в отдалённых на-
селённых пунктах. Медицинская помощь должна быть не только высококва-
лифицированной, но и доступной любому жителю области.

ЗA РЕАЛЬНУЮ ПОДДЕРЖКУ МАЛОГО И СРЕДНЕГО БИЗНЕСА

ДОБЬЮСЬ:
• Упрощения процедур для ведения бизнеса. В их числе – сокраще-

ние сроков выдачи разрешительной документации, подключения к ком-
мунальным сетям, выдачи разрешений на строительство, регистрации
прав на земельные участки и объекты недвижимости, снижение админи-
стративного давления на бизнес, снижения налоговой нагрузки.

ЗA ПОВЫШЕНИЕ ЭФФЕКТИВНОСТИ ГОСУДАРСТВЕННОГО 
И МУНИЦИПАЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ

ВИЖУ СВОЮ ОБЯЗАННОСТЬ В ТОМ, ЧТОБЫ:
• Провести реформу межбюджетных отношений в целях

передачи значительной части полномочий местному само-
управлению и обеспечения его соответствующими ресур-
сами;

• Сократить расходы бюджета на администрирование и
государственное управление в 2 раза;

• Вернуться к «прямому» выбору глав муниципальных об-
разований. Только доверие людей, проживающих на террито-
рии, даёт легитимное право руководителю на принятие
решений от имени народа и в интересах народа;

• Внести изменения в Устав Московской области в целях
разделения полномочий Губернатора Московской области и
Председателя Правительства Московской области. Концент-
рация властных полномочий в руках одного человека не-
избежно ведёт к сворачиванию дискуссий по принимаемым
решениям и, как следствие, к последующим управленческим
ошибкам;

• Прекратить практику наращивания долговых обяза-
тельств. Только в 2017 году бюджет области выплатил более
6,5 млрд. рублей в качестве процентов по кредитам. Такая
сумма в два раза выше размера средств, необходимых на ор-
ганизацию бесплатного проезда пенсионеров по г. Москве;

• Покончить с тратами бюджетных денег на саморекламу
органов власти. Информирование населения об их деятельно-
сти должно носить нейтральный, справочный характер.

ЗА СПРАВЕДЛИВУЮ ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНУЮ ПОЛИТИКУ
ДОБЬЮСЬ ТОГО, ЧТОБЫ:  

• Ценообразование в ЖКХ было обоснованным и прозрачным, а при-
нятие административных решений – публичным и взвешенным. Работа
управляющих компаний должна стать более клиентоориентированной,
доступной для оперативного получения информации о характере, стои-
мости и полноте предоставляемых услуг; 

• С рынка услуг убрать посредников в части расчётного обслужива-
ния, таких, как МосОблЕИРЦ, как источник дополнительной финансовой
нагрузки на население;

• Жилищное строительство в Московской области осуществлялось
исключительно в рамках объективных потребностей местных жителей.
Коммерческие «аппетиты» застройщиков не могут являться критерием в
принятии градостроительных решений;

• Была принята специальная программа развития муниципального
жилищного фонда в целях расселения аварийного жилья, улучшения жи-
лищных условий жителей региона, решения жилищного вопроса для
льготных категорий граждан;

• Решить проблему «обманутых дольщиков». На рынке жилья
должны реализовываться только построенные и введённые в эксплуата-
цию объекты.
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НА ЗЛОБУ ДНЯ 

Французы нас научат, как сделать
Красногорск столицей Подмосковья

Жители Красногорска уже давно назы-
вают свой город «неофициальной столи-
цей Подмосковья» и многим, конечно,
хотелось бы, чтобы такой статус Красно-
горск наконец получил. И вот сделан
значимый шаг в этом направлении. 

В рамках презентации "Красногорск
как региональная столица. Международ-
ные практики" представлен доклад неза-
висимого эксперта Фредерика Девика и
компании OpenCiti, где содержатся
якобы соответствующие столичным
стандартам рекомендации по развитию

городской среды и инвести-
ционной привлекательности
Красногорска.

В исследовании даны
примеры реализации анало-
гичных примеров во Франции и
Англии. Француз утверждает,
что в проект вошли лучшие ур-

банистические практики, обобщены все
моменты, которые, как полагают запад-
ные знатоки, могут быть наилучшим обра-
зом реализованы в Красногорске.

Однако если серьезно говорить об уч-
реждении столицы Московской области,
то совершенно недостаточно сладить по-
добный доклад, издать соответствующую
формальную бумагу и просто прилепить
Красногорску бирку "Столица".

Как считают эксперты регионального
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Московской области, глав-

ное – понять не только какими атрибу-
тами должен обладать столичный
город, но и какие функции он будет вы-
полнять и что ему для этого необхо-
димо. При этом, главным действующим
лицом в "остоличивании" Подмосковья
должны быть прежде всего сами жители
Красногорска и Московской области.
Именно их мнение должно бы лечь в ос-
нову создания образа будущей столицы
области.

Формы сбора и трансляции этого мне-
ния во власть могут быть самыми раз-
ными. Вполне был бы уместен
общеобластной конкурс концепций обу-
стройства и функциональной нагрузки
Красногорска, в котором могли бы уча-
ствовать не только профильные коллек-
тивы и их специалисты, но ВУЗы,
творческие группы, общественные орга-
низации, партии и движения. Наконец,

просто индивидуальные граждане и са-
модеятельные объединения.

На основе обобщения данных соот-
ветствующие профильные, причем, оте-
чественные подмосковные, ведомства
получают заказ от Правительства области
на подготовку концепции. В заказе
должны быть требования по учету и рос-
сийских, и подмосковных традиций. Ведь
у нас огромный собственный историче-
ский опыт организации жизни и функцио-
нирования еще княжеских, а потом и
губернских столиц.

А вот на этапе готовности своей базо-
вой концепции, можно провести и зару-
бежную экспертизу проекта, чтобы
учесть иностранный образцы. Но зада-
вать с самого начала чужестранные па-
раметры для главного подмосковного
города представляется по крайней мере
странным.

Как известно, в  соответствии с 89-ФЗ
ст. 12, п. 5 размещение отходов в отрабо-
танных карьерах запрещена. Сначала тре-
буется рекультивация данной местности.
Рекультивация с использованием любых
отходов также запрещена в соответствии
с 89-ФЗ, ст. 12, п. 10. 

Глава Рузского округа Максим Тарха-
нов назначил публичные слушания по во-
просу изменения категории данных
земель на земли для захоронения отходов.
Но в назначенное время слушания так и не
состоялись,  хотя  Тарханов всё равно
опубликовал информацию, что они были… 

В ответ местные жители составили
акт о том, что слушаний не проходило.
Протест жителей вполне понятен и об-
основан – разработка  карьера  в этом
месте была остановлена решением суда
еще в 80-х годах, так как были вскрыты
водоносные горизонты. 

Свалка сейчас травит
весь Подольско-Мячков-
ский водоносный 
горизонт, питающий
половину Московской
области и Москвы.
Плюс ко всему, ника-
кой разрешительной
документации на ввоз
ТБО владельцами
свалки не предостав-
ляется. 

Депутаты от партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  опро-
тестовали  решение  Совета депутатов
Рузского городского округа, поскольку
Совет  рассмотрел и утвердил в их отсут-
ствие перевод земель в Щелканово в ка-
тегорию земли для свалки. Повестка дня
была принята без данного вопроса, что
зафиксировано  на видео и передано  в

прокуратуру для проверки по факту фаль-
сификации. 

К месту свалки  прислали ОМОН, ко-
торый стал разгонять местных жителей,
требующих решения вопроса  на закон-

ном основании. Интернет заполонили
видеоролики, снятые активи-

стами, где запечатлены 
сотрудники полиции, обес-

печивающие въезд мусоровозов на тер-
риторию карьера.  

Более того, сотрудники полиции даже
пытались арестовать Председателя 
Совета местного отделения партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и депутата
Рузского городского округа Максима Ува-
рова, прибывшего на место событий и пы-
тавшегося разобраться в происходящем.

Руза борется за выживание

По давно сложившейся в нашей стране традиции, каждый крупный территориальный субъект, будь то рес-
публика или область, имеет свою столицу или областной центр. Подмосковье в этом плане было обделено, 
поскольку Москва как бы взяла на себя роль подмосковного стольного града. Да и до недавнего времени
практически все руководящие ведомства Мособласти территориально находились в Москве.

Мусорный кризис сотрясает Рузский городской округ последние несколько
месяцев. Вблизи деревни Щелканово с легкой руки Главы Рузского город-
ского округа Максима Тарханова организована так называемая «временная
площадка по накоплению мусора». Жители протестуют против этой аван-
тюры, поскольку  место выбрано крайне неподходящее – отработанный
карьер бывшего Сычевского ГОК. 

ВЛАСТЬ НАС УСЛЫШАЛА! 
Далеко не случайно в Предвыборной Программе кандидата от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на выборы Губернатора Московской области 
Игоря Чистюхина содержится требование "вернуть пенсионерам 
Подмосковья право льготного проезда по территории города Москва".

Председатель Совета местного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в городском округе Лобня Московской области, депутат от СР в
Лобненском Совете депутатов Роман Гуров разместил в соцсетях и в
YouTube видеообращение к губернатору Московской области Андрею 
Воробьёву по вопросу о Лобненском переезде.

Еще в 2013 году из Федерального бюджета Российской федерации для реали-
зации программы "Свободный переезд" целевым образом  было выделено фи-
нансирование на первоочередной  объект, которым был признан Лобненский
переезд (Северный обход  Лобни).

Более того, в январе 2013 года, во время посещения города Лобни, стоя около
этого самого переезда, губернатор области Андрей  Воробьев заявил, что переезд
проектируется и будет построен в течение  двух лет,  то есть, к концу 2014-началу
2015 года.

Однако до сих пор  жители городского округа  Лобня ждут  обещанного. Город
развивается. Транспортная ситуация в Лобне в настоящее время очень сложная.
Решать вопрос с переездом остро необходимо и как можно скорее.

К обеспокоенности земляков  присоединил свой голос и наш товарищ по пар-
тии – Председатель Совета местного отделения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
в городском округе Лобня, депутат от СР в Лобненском  Совете депутатов Роман
Гуров. Он разместил свое обращение по данному вопросу в соцсетях. Оно  набирает
всё больше просмотров. 

Оно возникло в ряду приоритетных задач регионального отделения СР в Под-
московье сразу же после отмены властями региона этой льготы и положило начало
планомерной последовательной работе и партийцев, и областных депутатов с
целью вернуть эту льготу.

И вот теперь мы вправе констатировать, что наши усилия в этом направлении не
пропали даром. 5 июля губернатор Московской области Андрей Воробьев, выступая
в Мособлдуме, заявил о намерении ввести, по его словам, "новую льготу по бес-
платному проезду в Москве на общественном транспорте для всех жителей Под-
московья, начиная с 60 лет и старше. Это коснется порядка 1,5 миллионов человек".

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в МОД и региональная парторганизация
СР видят в этом решении и свою заслугу. Тем более, что сам губернатор косвенно
подтвердил роль депутатского корпуса, поблагодарив депутатов Мособлдумы за
"конструктивный диалог, включенность в работу и участие в принятии сложных и
важных решений".

При этом глава региона вынужден был признать, что "это решение было непро-
стым и вокруг него было много споров". Возьмём на себя смелость утверждать, что
под  "спорами" подразумевается и давняя жесткая дискуссия по транспортным льго-
там между Единой Россией и оппозиционными партиями в МОД, причем, главным
образом – СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ, которая изначально сделала возвращение
транспортной льготы своим программным положением.

Депутат от СР Роман Гуров
обратился к Губернатору Подмосковья по поводу 
строительства Лобненского переезда
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